

Recibirá Viola a las Madres de la Plaza de Mayo

BUENOS AIRES, 3 de abril (AP, EFE y UPI). — Por primera vez en cinco años, la dictadura militar argentina recibirá a las madres de la Plaza de Mayo, el 15 de abril próximo, quienes plantearán, ante el presidente designado, general Roberto Viola, la "urgente necesidad de que se esclarezca la suerte corrida" por miles de personas desaparecidas desde que los militares usurparon el poder en 1976.

Como todos los jueves, un grupo numeroso de madres y familiares de desaparecidos se reunió ayer en esa plaza frente a la Casa Rosada, para reclamar una vez más por los desaparecidos. Allí, las madres entregaron una nota a las autoridades.

En dicha nota se expresó "la imperiosa necesidad de obtener una respuesta acerca del drama que viven nuestros hijos", y se solicitó al general Viola que se considere la posibilidad de conceder a las madres una entrevista "para tratar de encontrar el camino que conduzca a la solución de tan grave problema".

Las madres de la Plaza de Mayo representan a más de seis mil personas que se agrupan en diferentes organismos defensores de los derechos humanos. Durante toda la administración anterior, el ex jefe de la junta militar argentina, general Jorge Rafael Videla, se negó a recibir a las madres y a investigar las insistentes denuncias sobre los derechos humanos en Argentina.

Esa actitud le costó a Videla un embargo de venta de armas estadounidenses, decretado en 1979 por el entonces presidente de Estados Unidos, James Carter. Ahora que Viola asumió la presidencia y que su gobierno es bien visto por el de Ronald Reagan, el departamento estadounidense de Estado, anunció hace unos días el deseo de Washington de levantar ese embargo.

Aunque no se ha dicho nada oficialmente, observadores políticos de Buenos Aires consideraron que la entrevista que Viola sostendrá con las Madres de la Plaza de Mayo, "es un signo de que el gobierno argentino tiene esperanzas de que Washington dé por terminadas las diferencias".

Viola recibiría en audiencia a las Madres de Plaza de Mayo



EL NUEVO PRESIDENTE argentino Roberto Viola accede a conceder una audiencia al grupo conocido como Madres de Plaza de Mayo, según se confirmó ayer en fuentes de la Casa Rosada (de gobierno). El grupo, que reclama desde hace años por familiares detenidos o desaparecidos, realizaron en la víspera una de sus semanales marchas silenciosas en la Plaza de Mayo, frente a la casa de gobierno en Buenos Aires, sin que intervinieran los numerosos policías uniformados que se encontraban en el lugar. Del centenar de mujeres que se congregaron, cuatro pudieron entregar en la mesa de

entrada del edificio gubernamental un pedido de audiencia al teniente general Viola, informándoseles que el presidente les respondería el miércoles 15 de este mes, siendo ésta la primera vez que se fijan fecha a las Madres de Plaza de Mayo para contestar a su petición. A decir de las fuentes extraoficiales, sería el propio Viola quien atendería a la delegación, posiblemente acompañado por el ministro del Interior, general Horacio Tomás Liendo. En la foto, las Madres de Plaza de Mayo, se dirigen a la Casa Rosada. (Foto exclusiva para El Día).